

nous nous trouverons avec une somme de *trente mille louis*, pour former un Etablissement digne du Chef de la Religion Catholique à Montréal. Pour parvenir à un résultat si noble et si désirable, on pourrait peut-être adopter le mode suivant.

Dans chaque quartier de la ville, il se trouverait facilement *deux* ou *trois* personnes de chaque Etat, Profession, Métier, qui se chargeraient de grand cœur de voir leurs confrères, et de les engager à contribuer à une œuvre si *catholique*. Les Présidents de nos grandes Associations Bienfaisantes et Nationales, les Marchands, les chefs d'Atelier, les Entrepreneurs, etc., etc., etc., pourraient se charger de faire souscrire les membres de ces différentes Associations, et tous ceux qu'ils emploient dans leur commerce, ou leurs chantiers, ou dans le service de leurs maisons. Dans les campagnes, il sera également très facile de trouver dans chaque Rang ou Concession *deux* ou *trois* personnes qui se feront un bonheur de se mettre à la tête de cette importante mesure, et de la faire agréer par les autres habitants de la même concession. Ainsi, qu'il y ait *union* qu'il y ait *entente*, et surtout qu'il y ait *bonne volonté*, et nous trouverons le moyen de garder notre Vénérable Evêque au milieu de nous, et d'élever dans notre Ville un monument qui dira à la postérité la plus reculée quels biens peut opérer l'union de cœurs animés d'un *véritable* zèle pour la gloire de la Religion et l'honneur de la Patrie.

UN CATHOLIQUE
Du Diocèse de Montréal.